



**COMMUNIQUÉ**  
Paris, le 01/02/2017

## LA BAISSÉ DE LA MORTALITÉ ROUTIÈRE VOLE AU SECOURS DE LA HAUSSE DU PRIX DES PEAGES D'AUTOROUTES

**L'association « 40 millions d'automobilistes » salue avec optimisme le bilan de la mortalité routière 2017. Rendu public aujourd'hui avec près d'un mois de retard, il fait état d'une baisse de 1,2% de la mortalité routière sur les routes françaises. Incontestablement, cette baisse marque la fin d'un cycle de hausse et constitue une preuve irréfutable de la non-nécessité de l'abaissement de la limitation de vitesse à 80 km/h sur le réseau secondaire.**

En 2017, on aura donc dénombré 3 693 tués sur les routes françaises (métropole et DOM TOM), soit une baisse de -1,2% par rapport à l'année précédente (45 personnes tuées en moins).

Pour Daniel QUERO, président de « 40 millions d'automobilistes », cette baisse est une nouvelle positive, mais « ne doit pas faire oublier l'impérative nécessité de poursuivre la lutte contre les comportements dangereux et les addictions au volant, telles que l'alcoolémie et l'usage de stupéfiants. Sans campagne de prévention efficace et sans la répression nécessaire sur la conduite sous l'emprise d'addictions, la baisse de la mortalité routière ne saurait être pérenne ».

« Il est en revanche parfaitement inacceptable de continuer à parler de baisse de la limitation de vitesse alors que les chiffres attestent d'une amélioration de la sécurité sur nos routes en 2017. Les propos du Premier ministre doivent au plus vite être effacés. Il est impossible de condamner les usagers de la route lorsqu'ils obtiennent des résultats positifs en matière de sécurité » estime Pierre CHASSERAY, délégué général de l'association, qui doute par ailleurs que les bons chiffres de l'année 2017, bien que forcément connus de la Sécurité routière, aient été communiqués à Édouard PHILIPPE lors du dernier Comité interministériel pour la Sécurité routière qui a précédé sa décision de baisse généralisée de la limitation de vitesse le 09 janvier dernier.

De plus, l'association « 40 millions d'automobilistes » souligne l'étrange coïncidence de calendrier qui pousse la Sécurité routière à communiquer le bilan de sécurité 2017 le jour-même de l'augmentation du tarif des péages d'autoroute, coupant court à une communication nécessaire sur le scandale que représente la hausse de ces tarifs. L'association « 40 millions d'automobilistes » condamne les pratiques scandaleuses des sociétés d'autoroutes qui creusent le fossé d'inégalités sociales entre ceux qui ont les moyens de se payer l'autoroute et ce qui ne les ont pas.



[www.fil-conducteurs.com](http://www.fil-conducteurs.com)



@40MA – 40 millions d'automobilistes  
@PChasseray – délégué général



[www.40millionsdautomobilistes.com](http://www.40millionsdautomobilistes.com)